
TSC NEWSLETTER

TSC Göttingen, 31.10.2020

Information des TSC zum Tennisbetrieb ab 02.11.20

Liebe TSC-Mitglieder,

der Tennisbund Niedersachsen-Bremen hat gestern folgende Informationen zum Tennisbetrieb ab kommender Woche veröffentlicht:

Die aktuelle Verordnung des Landes Niedersachsen wurde heute am späten Nachmittag veröffentlicht. Wie bereits in den vergangenen Tagen hat das TNB-Präsidium heute digital getagt und unter Berücksichtigung aller gesundheitlichen, juristischen und sportlichen Aspekte folgendes festgestellt und beschlossen:

- Es ist, unter Einhaltung aller Vorgaben des Hygieneschutzes, erlaubt, Tennis zu spielen.
- Es darf draußen und in der Halle gespielt werden.
- Doppel ist nur erlaubt, wenn die Spieler aus höchstens zwei Hausständen kommen.
- Training ist weiterhin möglich, allerdings nur als Einzeltraining. Ausnahme: Die Trainierenden kommen aus einem Hausstand. Für den Leistungs- und Spitzensport gelten besondere Regeln, die individuell mit den betroffenen Spielerinnen und Spielern besprochen werden. An der TennisBase Hannover wird bereits entsprechend gearbeitet.
- Es gibt keine Personenbegrenzung in der Halle.
- Oberstes Gebot für den Gesundheitsschutz aller ist das strenge Einhalten der Hygieneregeln. Alle Vereine haben entsprechende Konzepte vorliegen. Die wichtigsten Bestandteile sind u.a.: Auf dem gesamten Vereinsgelände, draußen und drinnen, ist die Mund-Nase-Bedeckung zu tragen, Mindestabstand von 1,50 Meter überall einhalten und Nutzung von Desinfektionsmitteln.
- Falls Hallen durch Kommunen oder Betreiber geschlossen werden, muss der Verein/Spieler die Absprachen vor Ort klären.

Für die Punktspielsaison hat das TNB-Präsidium einstimmig beschlossen:

Der TNB verschiebt zum Schutz aller die Punktspiele aus dem November in den Februar. Somit werden keine Spiele im Zeitraum 02.11-30.11.2020 angesetzt. Wenn sich allerdings zwei Teams einigen, spielen zu wollen kann die Begegnung stattfinden und wird gewertet. Doppel werden nicht gespielt. Allerdings muss im Vorfeld aktiv die Spielverlegung in nuLiga eingegeben werden.

Die Tennishalle des TSC bleibt also geöffnet. Sollten anderweitige Beschlüsse der Stadt Göttingen erfolgen, die eine Schließung der Halle erzwingen, werden wir Sie umgehend darüber informieren.

Bitte halten Sie als Nutzer der Halle unbedingt weiterhin die bereits bekannten Hygieneregeln ein: Desinfizieren der Hände beim Betreten der Halle, Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes bis zum Platz, Einhaltung der Abstandsregeln.

Als Doppelspieler bedenken Sie bitte, dass - wie oben aufgeführt - ab Montag nur noch Personen aus maximal zwei Haushalten miteinander auf dem Platz stehen dürfen.

Zu Fragen bezüglich des Trainingsablaufs wenden Sie sich bitte an die HD Tennisschule.

Wir sind sehr froh über die Entscheidung des TNB und hoffen, dass der Hallenbetrieb unter Berücksichtigung aller nötigen Auflagen einigermaßen reibungslos weiterlaufen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand